

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 71/007/2022

Ausschuss für Klima-, Umwelt-, Landschafts- und Naturschutz am 01.09.2022

Zu Punkt 9:	Beitritt des Kreises Mettmann zur Kompetenzregion Wasserstoff Düssel.Rhein.Wupper
--------------------	--

Herr Dr. Kopp erläutert die Vorlage. Anschließend lässt der Vorsitzende über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen.

Beschlussvorschlag:

Der Kreis Mettmann beteiligt sich als offizieller Projektpartner an der „Kompetenzregion Wasserstoff Düssel.Rhein.Wupper“

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen

Kreisausschuss am 19.09.2022

Zu Punkt 20:	Projektpartnerschaft des Kreises Mettmann an der Kompetenzregion Wasserstoff Düssel.Rhein.Wupper
---------------------	---

KA Madeia führt aus, dass das auf die Zukunft gerichtete Thema Wasserstoff gegenwärtig in aller Munde sei. Er hoffe, dass die zuständigen Gremien zeitnah Informationen über die konkreten Projekte aus dieser Partnerschaft erhalten werden.

KA Köster-Flashar betont die Wichtigkeit der regionalen Zusammenarbeit in diesem Kontext. Nicht ohne Grund gebe es auch die Metropolregion Rheinland, welche seit kurzem mit einer neuen Organisations- und Arbeitsstruktur vorangetrieben werde. Sie hofft, dass das Thema Wasserstoff auch innerhalb dieser regionalen Zusammenarbeit nicht ‚auf die lange Bank‘ geschoben werde.

Beschlussvorschlag:

Der Kreis Mettmann beteiligt sich als offizieller Projektpartner an der „Kompetenzregion Wasserstoff Düssel.Rhein.Wupper“

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen

Kreistag am 29.09.2022

Zu Punkt 22: Projektpartnerschaft des Kreises Mettmann an der Kompetenzregion Wasserstoff Düssel.Rhein.Wupper

KA Hübinger berichtet über die Beratungen der Vorlage in der Sitzung des Ausschusses für Klima-, Umwelt-, Landschafts- und Naturschutz.

KA Köster-Flashar berichtet hinsichtlich der Bildung des notwendigen Büros, welches ursprünglich für den Rhein-Kreis-Neuss vorgesehen war und dort nunmehr nicht eingerichtet werde. Sie fragt nach dem diesbezüglichen Sachstand sowie nach der Möglichkeit, ob eventuell eine andere Gebietskörperschaft einsteigen und dieses Büro einrichten werde.

KA Ernst begrüßt dieses Thema generell sehr und fragt nach der weiteren konkreteren Ausgestaltung dieser Projektpartnerschaft.

KA Küppers betont die Wichtigkeit dieses Themas, allen voran auch für die hiesige Region.

Herr Dr. Kopp betont, dass es noch keinen neuen Sachstand bezüglich der eigentlich im Rhein-Kreis-Neuss einzurichtenden Geschäftsstelle gebe. Zudem gebe es mit Blick auf die Partnerschaft noch keine konkrete weitere Vorgehensweise. Ein Augenmerk werde derzeit darauf gerichtet, weitere Institutionen beziehungsweise Partnerschaften zu gewinnen. Hier befinde sich die Verwaltung im intensiven Austausch. Darüber hinaus sei der Verwaltung die Wichtigkeit des Themas ebenfalls bewusst. Neuigkeiten sowie weitere Entwicklungen werden seitens Verwaltung im zuständigen Ausschuss für Klima-, Umwelt-, Landschafts- und Naturschutz berichtet.

Beschluss:

Der Kreis Mettmann beteiligt sich als offizieller Projektpartner an der Kompetenzregion Wasserstoff Düssel.Rhein.Wupper.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen